

MAGAZINE

Komandan Korem 073/MKT Kunjungan Kerja di Yonif 410/Alugoro, Ini Arahannya Tegas Kolonel Inf Purnomosidi

Agung widodo - SALATIGA.MAGZ.CO.ID

Jun 10, 2022 - 08:10



Komandan Korem 073/Makutarama Kolonel Inf Purnomosidi, S.I.P., M.A.P., didampingi Ibu Ketua Persit KCK Koorcab Rem 073 PD IV/Dip Ny. Deby Purnomosidi Melanjutkan Kunjungan Kerja ke Batalyon Infanteri 410/Alugoro. Blora. Jawa Tengah. Kamis, (9/06/2022).

BLORA- Usai melaksanakan penutupan TNI Manunggal Membangun Desa

(TMMD) Reguler ke-113 dan kunjungan kerja di Kodim 0721/Blora, Komandan Korem 073/Makutarama Kolonel Inf Purnomosidi, S.I.P., M.A.P., didampingi Ibu Ketua Persit KCK Koorcab Rem 073 PD IV/Dip Ny. Deby Purnomosidi melanjutkan kunjungan kerja ke Batalyon Infanteri 410/Alugoro. Blora. Jawa Tengah. Kamis, (9/06/2022).

Danrem yang disambut oleh Ka Korum Yonif 410/Alugoro Kapten inf Wahyudin Tri Utomo dan Jajar kehormatan serta ucapan selamat datang oleh perwira staf serta Persit KCK Yonif 410/Alugoro.



Dalam kunjungan kerja tersebut, Danrem memberikan pengarahan kepada seluruh prajurit Korum Yonif 410/Alugoro dan Ibu-Ibu Persit KCK Cabang LX Yonif 410 yang dilaksanakan di Aula Mako Yonif 410/Alugoro.

Saat pengarahan, Danrem menyampaikan Visi dan Arahan sebagai Danrem 073/Makutarama yang baru yaitu untuk mewujudkan prajurit Korem 073/Makutarama "Sejati" Semangat, Empati, Jujur, Adaptif, Transparan dan Inovatif yang harus dapat diimplementasikan dalam setiap pelaksanaan tugas.

Danrem menambahkan, para Prajurit untuk lebih meningkatkan disiplin, menghindari pelanggaran sekecil apapun, jaga soliditas dan solidaritas dengan aparat terkait dan masyarakat dengan cara melakukan kegiatan bersama yang positif sehingga tercipta hubungan yang harmonis.



"Terus tingkatkan keimanan dan ketaqwaan kepada Tuhan Yang Maha Esa serta laksanakan tugas sebaik-baiknya dengan dilandasi rasa tanggung jawab sehingga dalam melaksanakan tugas pokok dapat tercapai," ujar Danrem.

Di akhir pengarahannya Danrem mengucapkan terima kasih kepada seluruh prajurit Korum Yonif 410/Alugoro dan Ibu Ibu Persit KCK Cabang LX Yonif 410 selama di tinggal penugasan tidak ada hal-hal menonjol sampai saat ini.



Turut mendampingi Danrem 073/Makutarama dan Ibu Ketua Persit KCK Koorcab Rem 073 PD IV/Diponegoro, Dandim 0721/Blora beserta Istri, para Kasi beserta istri, Kapenrem dan Dantim Intel.

Editor : JIS Agung

Sumber : Penrem 073/Mkt